
:~:r lr,in r.wc,:,s :, qu,·:'..! ,;-s bLJ•2n.1 id"'-',:? e 1 haCEél" a 1 qo, quE:: la ap at. í .3 
es real pero que seguirán trabajand0, da a conocer la CampaRa del 
equip,:,5 indica qu·,~ fu·=~ tecr\ic:.~.-m,::nt," o:::l m,:·"._ir:or, la f a l t.e '"ist.é.\ •:.:n l a escasa 
est.at-L1r,:.\. -- 

Sr. Mario Contreras, que por r3dio siguió l3s alternativas de 
los partidos, con lo cual •1ibró, que la verdad es que tiernos apólicos~ en 

1::::l pa1-t.idl'.1 .::l1,1 desp,::::dida r1,:, ¿;i.~.ir;ti,~:· •!!l p úb l i c o , c:¡1102 ·~~:; bu::Jíl•::• CJU•:E! estem,:,s 
superando e Ancud en basque~bul, p1~0pon1;: que se realic~ un partido en 
qui;:: la Municipal i d atí pLtEida h,,,c•I!r un r,~r:o:·,r-¡o)c1mientu p úb l j co , aurtqu e s':'~a 
con entrega de un presente, como galvano o diploma.- 

agr·,adece tarnb i cen .:.1 los- _jóv,:::ni:~s y Di1",,•c:th,,::,'.:;,~ i n s b a a lo s j,:,v•::::n•:.:s a QLte 
sigan trabajando en el depor~e y no -aigan en vicios, como tambien que 
estudien para ser algo en la vida.- 

:::;r.. Igr\¿\ci-::s Tap i ~:t, ~.g1"'i.~d1;::c:~ ~\1 Eni.r1~nad, ... •r dor, c~ ... rl.:,s Gar·t:i'a, 
que hac•:::: v ar- i os añ,:,s qu·,~ •,is C<':> tr ab.;.1_j,--u1do i:::n una labor f,::,rmat i va 
desi nt-1::~r,2<.::,cHl¿~m,::::nt.e: y .,.hot·-c::1 <.::;•.::• i:::·ste:, t"O!",o:e.chando:, es,ti::;i t.1',:\ba._io ,. qu e el 
tercer lugar en la Capital e11 ld Seri0 Cad~t~s es un logro impor~ante~ 

Sr. Orlando Bórque~~ que ml ConceJo tiene tambien que agradecer 
a 10~5 b,-~squet b o 1 i st.as, qu•:::• si 110 s,2 1 •::.::s d•2st. i na má$ r,:~c1~wsos pé.<.ra un 
mejor des~mpe~o de su act,viciad deportivas os porque no se cuenta con 
t'eCLtr~:;c:,s.. ·- 

Sr. Jose Sandov~l. agradec8 la buena disposición de los 
Jóvenes, los cu~les sacaron la cara por Chiloe, hace algunas reflexione5 
sobre la juventud y su p?rtic1pación en la comunidad, les hace presente 
qu,2 si !;:!ffipt· ·~ apoyará a l o s d,~pi:-.rt. i :,ta'..::, que s,:~ d,::~st.,:lqu,2n, que se 
sacr i f i qu-an p ar e l ,:,gr,,~r ·~:·: i t.o:·,s en su di s< i p l i na. - 

:31·' • Ir ,::\n Arco"., F'r' ,:::~si ck::n t ·=~ d- · l s Aso::ic • de E:,"i sq :..l•:;;;t. b o 1 , ag r ad ec•::: 
1 <:I ayude. d•:.: l C,:,nc:e.io r,.11 c3. est.a r:i2wt i c i p er: i ,Sn y q•.l•::! l o::,s ._i,::,vE:m~·s 
curnp 1 i eron ,mty bien ·~n t.od•:• -;;,::nt. i do c-' 

Sr. Alcalde inicia la sesión en nombre de Di0s~ la Patria y la 
Cornun a j da la b i ,2nv,2n i ,L, ¿_¡ 1 ,-:,·~ Di r i 9,:,-,n 1·,-:,s y .jóv,:·m,2~; d,:,~w:,rt i stas d12 1 a 
::::el •'.:!r::c i ón d~::: b,.,_squet.bi:, 1 dr;~ C.;,¡f;tr,:•, 1 ,:-, cu.:'. l ,::::s curnp 1 i ,:..::r,:,n un a mi~gn i f i ca 
p ar t. i e: i pxc i ón en la e i ud~".ld u,::: :3ant -¡ <'3.go ·¡ l .;·s a,;;¡r,,d,~c·::: ,=::: l que oci ipen 5Ll 

ti 1:::mp,:, l i br~:: 12n rl:":i!present ar r:f i gn.:.•rr11,?1nt,2 ,:.\ 1 a Comun a, - 

Se inicia la sesión a las 15:15 hrs., pr0sid0 01 Sr. Alcalde 
don M,::lnU•:!l !:::ánchez 1'1,:1111; i 1 l a y ,::\si ;;t,,:n I o s Cc,r1r::e_J.·:, l •:'!S ~o:,:ñorli!S: Josi:! 
:3andc,val G';,::,m,::J;:., Orl;a1.nd,.:o E:('irqu•:-!Z Mur'1c:,:~ lr,Jr1a.ci .. :, Tap i o Gai.t.i, M,:tric, 
Gont.r,2ra~::. Veg«\ y d•,! ::::•,!Cr•,!t..1.i' i o ,21 f unc i ,::,r·.ar i i:-:o T,2,:11:11:ii' ::o Go:-:,n ;· i!. l e z \.),;:!ra. -- 
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Taxis, concluye que 
vez que se tenga la 

El Concejo, sobre lo referido a paradero de 
es conveniente dejarlo para la próxima 58sión~ una 
proposición o informe del Comite de Tránsito.- 

Una vez que se han retirado las personas que tuvieron 
audienc:ia~ el C,::,nc•'.=._i,:, s1:i aboca al estudio d•':! l o s planteamier;t,::,s.- 

Sr. Juan Manzano, que es conveniente la Comisión Mixta para 
implementar los planes de acción, que el kiosco de Información es ch1co 
en F' laza · d~":! Armas y si si:'.! puede amp l i ar, que necesitan e 1 hr:,spedaje 
irregular pero con un control para evitar reclamos~ que hay una 
experiencia en Valdivia sobre esto y que tiene el reglamento muni~ipal 
por si interesa.- 

la reunión 
camb i o de 

que asistan a 
se t1·at.:wá e 1 

Mario Contreras, que en cuanto a 
de VeJez, no es conveniente~ pues de Curacc, 

d i r-ec t t va , 

Sr. Renato Arancibia, que vienen nuevamente para proponer la 
formación da un Comite, que se reuna semanalmente para mejorar el 
turismo, que están trabajando un proyecto de imagen de Chiloe1 partiendo 
por la se~alización caminera y muestra bosquejos, que si pueden ir el 
dfa Jueves a Curaco de Velez, a la reunión de Alcaldes de la Provincia, 
que sacaron 40 mil tripticos y solicita aporte de la Municipalidad.- 

Se hacen presente los seAores Renato Arancibia y Juan Manzano, 
del Gremio Hotelero.- 

Sr. Jorge Cárcamo, PresidQnte del Sindicato~ agradece el que 
los reciban, que tienen una preocupación la cual serfa el hecho que 
tendrían que abandonar el paradero actual, hace un relato de como se 
gestó el paradar~ y la lab0r que realizan, índica que dicen que hay una 
ley , la cual habrí~ que flexibili~ar, que la Ruta 5 no es tal, que sólo 
es una calle que une la ciudad con Ruta 5 en su parate Norte y Sur, que 
hicieron una tercera vía por lo que no molestan, en concreto pide que se 
estudie esto con sentido social, que no se les desaloje d~ su actual 
l uq ar , - 

Sr. Mario Oyarzún M., representante legal de la Línea 1, indica 
l j:;s serví e i ,:,s que pr•est.an, qu-a '.3•:~ con s i d•2r•::".! su bLtena or q an i z ac i ón , - 

Mart fn. - 
Se recibe en audi~~cia a los taxistas cole~tivos de calle San 

Sr. Car'l,:,s l:iarc{.:,\, qu•:.: ,;;:l E!qu.ipo fue i rrt e qr ad c tambien por- :C! 
.jóvenes d•E:! Val di vi a y uno de Anc- ud ~ que el t1•a.ba.j,:, de Ca'.5'l-ro qui z á s no 
ha sido el mejor, comparado con las grandes Asociaciones, pero el 
esfuerzo, empeílo es fructífero.- 



Solicitud de fecha 27.10.94 de la Agrupación de Profesores 
Rurales de la Comuna de Castro, sobre aporte para movilización.- 

f- a x , N Q 1 4 2 de f ect·, ¿~ 02 . ·¡ 1 ·. ':)4 s,:,b1--•=.:! sL1sp•2!ns i ón de ceremc:on i a 
programada por la Asoc. Nacional de ciudades Puerto.- 

Informe del Museo Municip~l, con las visitas cuyo número total 
fue de 1 .282 personas~ de ellos 180 extranjeros.- 

La opinión del Concejo es que se haga operable el a~o próximo, 
otorgándole fondos para el aAo 1996, que el Sr. Alcalde lo implemente 
con organizaciones comunitarias.- 

Enrique Vargas, sobre concurso de proyectos Propuesta del Sr. 
cc,mun i tar i os. - 

aliroentación serán devueltos a los se~ores Concejales.- 
los gastos de Concejo en pleno asistirá a dicha sesión, El 

Alcalde de Curaco de Vele~~ comunicando que el almuerzo será 
en el Liceo, siendo su costo de MS3.500 por persona.- 

Presidente Asoc.Prov. de Municipalidades, invitando a sesión en 
Curaco de Velez, el d{a 10.11 .94, a las 11 :00 horas, cambio Directiva.- 

Circular NQ33 de fecha 27.10.94 de Damas de Verde Filial 
Montt, solicitando aportes para enfermos de cáncer.- 

Concejo lo deja pendiente para cuando se hagan transferencias.- 

Oficio NQ1108 d~ fecha 31 .10.94 de Carabineros de Chile, 
solicitando formularios.- 

Jefe de Finanzas, oficio NQ128 dirigido al Sr. 
a~istencia se~ores Conc~jales.- 

1 ass 
sin 

NQ:37 y de 
apri:ibadas 

·::;es i ón o~-d i nar i a. 
las cua l e s son 

,'l l i.,\c t.a de la 
1,rn 16 y 17, 

:::e da 1 ectura 
sesiones extraordinarias ,:,bjec i ,:,nes. - 

En relación con 81 básquetbol, se acuerda entregrar diplomas 
emnarcados a la delegación que viajó a Santiago.- 

Dial,:,gack, sobre el t"ema del turismo, SE~ acu~~rcj;~ qLH:: ~.°"'~ f or-rne la 
Bomisión Mixta de Turismo, encargándose como representantes de la 
MLln i e i pal i d~\d a los señores: Luis E:,:::,,,quo:.2::: Ca 1 i sto y Huqo v'e1·a Ga 11 ar do ] 
en cuanto a letrero se colocará uno al comienzo de la comuna y se puede 
colocar letrero identificatorio como el propuesto por los Hoteleros, que 
s,2 le au+or- iza un kiosco rnóv i l por- la to:!mp,:,rc1.da de ·Verano:• en cal l ,:! San 
Martfn lado Banco del Estado, previamente se conversará con Agente de 
dicha Institución.- 

• 
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p ar a instalar un 
afines, en lugar 

de Sra. 8erta Nahuelhuen Collao, 
venta de fotngrafías, postales y 

Sc, 1 i e i tud 
kiosco para la 
centricci.- 

Ord.NQ03 de fecha 07.11 .94 de la nsoc. de Artesanos Manuales 
Kolping Castro, si:ilicitando ls instalación de un módulo en la Plaza de 
Armas por los meses de Enero y Febrer0 de 1995, para la venta de 
artesanía chil~ta.- 

Carta de fecha 06.10.94 de la Asoc.Municipios Turísticas de 
Chile, dando a conocer lo aci:irdado en la Tercera reunión de Directorio 
realizada en la comuna de San Pedro dP Atacama.- 

Una vez leídi:i, li:is se~ores ConceJ~les solicitan fi:itocopias, los 
cu~les se les entregarán la próxima sesión.- 

ci:insulta realizada por el Alto, relacionadi:i con 
posta en Quilquico.- 

sc,bre Cr.mce._i,::, __..!,astro 
pc,sib1e 

ConsLt 1 torio · de Di rector f~cha J1.10.94 de Sr. Ord.NQ192 de 

Sra. Berta VGlásquez Gavilan, 
Yurnb e l • - 

para que se le ::kil i e i tLtd de 
PLt•::!sto:, •::::n F•'.:!r i a 

para Castro'', invitando a una reuni~n el día 11 .11 .91, 
hrs.,en el Hospital, estará presente una Comisión Tecnica 
del Ministerio de Salud.- 

"Un H,:,5p ita l 
a 1 a z O:::: • 30 
de Alt,:, Niv~~, 

de Comite de Salud nrd.N2006 de fecha 11.07.94, 

Se dialoga largamente sobre el tema y el Concejo decide 
autorizar la colocación de tableros para v~nta de artesanía chilota en 
Plaza de Armas, en sector de tierra donde se emplaza la Oficina de 
Información Turística, esto por la tmmporada de verano.- 

referido a puestos de Solicitud de Taller Artesan~l Ch,loe, 
venta en la Plaza de Armas.- 

prc:supue·star ·i i:o. - 

realizar 
además 

p o s i b 1 e 
1 8. E.'35; 

91 Item 

El Concejo decide of·c,ar en el sentido de qua no es 
aporte de conformidad al Art.52 letra g) de la Ley 

c1P- qui:! ·~ 1 t1t.•n i e, pi e, n o cuent.a r.:,::in l'ecw•s,:,s en 

~olicitud de la CUT Provincial Ch,loe, de fecha 04.11 .94, sobre 
aporte por la suma de MS80 para realizar un Congreso.- 

Anali~ado por el ~oncejo 3 pasar de ser un tema de la 
Corp,:,rac i ón Mun i e i p a 1 p•'.:!t''=' l1c1)' i nvo l uc r ado s f oridoss que di cha C,:,rpc,rac i on 
ne, d i aporio y el Municipio t ampoco , .5~ o f t c i ar é i nd i c ánclo l e que rio ,:;is 
pc,sible ar.ceder a 11::,s so l t c i t ado p,:,r fc:1lta d•:.. r•'.:!curs':,::i, que los ingresc,s 
esto a~o han baJado en apro~imadamente $100.000, con r8~pecto al a~o 
1·:;1-,:3 y l os cornpr-om í aoa de lf.\ C,:,r•p,:,r¿.i.c:ión s,:,n may,:ir·~~.-- 

• 
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Sr. Alcalde, i nt or-ma que el Dom t nqo 1:J ha.y reunión a las 11:15 
horas, en Lingue y a las 12:45 hrs., en Puacura. que lo pued~n acompa~ar 
los Concejales que lo des~en; que el tractor esta trabajando en el 
bdsural de Piruquina; la motoniveladora tiene una pi~za mala lo cual se 
p i d t ó ] que rec i b i o Fa~,: de l a Subsecr·,"~tari'c1 d~ Ma1·inc1. ~::n qu e le c ornun i c an 
la concesión mari'tima de lado Sur d~l molo, que en cuanto a la concesión 
de Ten-Ten es positiva pero falta el inf~rme de Sernatur Regional; que 
el Vie1•n•:s 11 a las 15:00 hr~;., hi:l.y un :::eminari,:1 del Minvu en el Centro 
Cultural, para que asista todoe el Concejo; que hay una oferta de 
estructura metálica para galpón costo MS7.000; que el Lunes debe viajar 
a Puerto Montt para firmar proyecto Mece y esta tratando de conseguir 
una audiencia con el Sr. Intend~nt~ para saludar y consultar por 
proyecto equipamiento de la Escuelas; i11forma qu~ conversó con Delegado 
Prov •. de Ser~iu sobre la sede Social de calle Galvarino Riveras, estima 
que es corrven i ente sol i e i t-'\1' permuta ¡:.,c•t esa sede, t-=rr·en,:, de ca 11 e 

Castro, 
es di~ 

Ord.N971 de fech, 27.10.94 d81 Cu~rpo de Bomberos de 
indicando que la transferencia mfnima que necesitan para 1995, 
M$1 :'.! • OOC>. - 

Of.NQ035 de fecha 21 .10.94 del Club de Leon~s de Castro. en que 
informa el resultado de la 14 Campa~o Oftalmológica realizada entre los 
dias 11 al 15 de OctL1bre. se atendió gratuitamente a 232 pac1entes, 
adjuntan an~xos con los educandos e Instituciones atendidas.- 

Nacional de la 
la JL1ventud en 

Ord.NQ223 de fecha 21 .10.94 del Instituto 
Juventud, adjuntando Convenio pata instalar Casa de 
Cast.r,:1. -- 

Carta de la Unión Cornun a l de .lun ta s de vec t nc.s , recibida el 
26. 1 O. 94, i::::n que apoyan a l ,J ¿.:ictua. 1 Emp1•,:sa de Aseo, p ar e qlle se tenga 
en Clienta y se 1 e ,::itorgL•>:: 1 :1 1 i e i tac: i i:::n. · 

El Conce.j,::i vi s to que se ha ,·,~e:\ 1 i z acío en añi::is .. ~nter i ,:,res y e 1 
sentido· social, el que jóvenes de la comuna se recreen, esta de acuerdo 
en que se financie el 50X del gasto de tr·aslado y qu~ como s1empre se 
preocupe do esta materia la Corporaci6n Municipal.- 

JUNAEB Ord.NQ1058 de feche 03.11 .94, referido a los Campamentos 
de Verano, que se real izará en la local1dad de Polincay, comuna de Pto. 
Montt, indicando que Junaeb cancela ~1 50X del traslado de los jóvenes y 
el otro 50X el Municipio.- 

Solicitud de fecha 07.11 .?4 de 1? Junt~ de Vecinos de Llicaldad 
para ripiar c am i no .:ibierto •:::l 2ñ,::, pasc:1cJ,:, pc,r V i a l i d ed s > 

se C,::inven i e , Una vez 1 e;' do i r·t• gr.:i.mente y char 1 ado s,:.br,:::: e 1 
decide dejarlo para un estud10 posterior.- 

".::!s po s i b l e 
ya fueron 

conteste que no 
los contemplados 

que S•=! 1 ,~ 
1 a e i ude d , 

El C,:,nc,::-~._ii:,, índica 
construir nu~vos kioscos en 
otorgados.- 

• 
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'38 finaliza la sesi•':•n c1 l as 20:45 h,:iras.- 

C,:,rresp,:mdenc i a 
estacionamiento 

T~bla próxima s~sion: 1) Lectur1 del actd.- 2) 
despachada.- 3) Estudio de Tránsito de la ciudad y 
controlado.- 4) Correspondencia rec1b1da. - 5) Varios.- 

Sr. Jase Sandoval, que A la Junta de Vecinos de nguantao se le 
aportó MS1 .700 se tienen comprados 1o5 znquetes y que se cont~mp16 
siel'f\Pre su inició en léi 2da. qu i ricen . .T:\ d•3 N,:,viembre; sc,l·icita qui;;: se 
moo t t í que el t r án s i t.o de c s l l e Magallanes, de._iándi:,la c on doble vfa.- 

:::r. Mc:wi,:, C,:,ntreras, que es c:c,nvenient.e indicar a la Comisión 
Festival Costumbrista que los terrenos Municipales dal Parque los 
administra el Concejo; que el Comite acnrdó oficiar al Club de Rodeo de 
Castro que para el Festival realicen actividades en la medialuna como se 
hac{a antas; que se mantendrá el valor de las entradas al Parque 
Municipal. Que representó el Municipio en la inauguración de la sede 
social del Club Huracán de Quilquic0 y s0licitan alguna implementación 
recreativa~ viajó tambi~n a Aguantao y la sede social aún no se inicia; 
que cuando se hagan propuestas privadas estas sean lu más transparentes 
posibles que se deberf¿i. co l oc ar- unx p i z ar-r-a en el hall invitando a 
participar a los Contratista~.- 

Sr. Ignacio Tapia, que se r~p~re un foco de la multicancha de 
calle Intendente García; que s~ pinten los bancos do Plazo de Armas; que 
1 as veredas de Ga 1 var i ne, R i V•.::t'•:•s si::: ::::mpcre.j,::n c on áridos; que no se: 
o¿upe el reservado Municipal con vehículos de particulares ni de 
funcionario~ municipales.- 

e;,,, Orlandr, E:{,r·q,.,.~z, qLt•.J se ar1'.::gl•-! ,::~l c arn i rio a C,:iihuinc:,:i, que 
falta axt~nder ripio en Pob. Padre Hurtado.- 

E 1 í:c,nce_jo ro?r:11erda que s~ a,:, ,rd,.:'i 1:ntrega1' 2 t erren,:,s ce\ 1 
'::,erv 1 Lt, uno de el 1 os ya fue t1'aspa.sa.do f ,1. l t.and•:• e 1 · d1::; 1 21. P,:,b. Arturo 
F'rat. El Coric e jo acuerda p,~,r unan i m í d nd que se real ice permuta de bienes 
con el Serviu, consideranrlo que es un trámite más corto y beneficia al 
Mu11icipio, facultándose al Alcalde per~ que redlice los trámites 
pert i nent,'.ts. - 

Vid8la y SAde social de la Poh. 
de Arturo Prat 1Q Sector.- 

• 
..... 
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